

医局だより



教授就任

こんにちは！

めっきり寒くなり、インフルエンザにも注意しなければならない季節になりました。最近ではコロナがまた猛威をふるい、私たちの近くにも襲いかかっております。冬の乾燥も相まって風邪もひきやすくなりますが、みんなで感染対策をしっかり講じて、インフルにもコロナにも風邪にも（なるべく）負けない医局にしていきたいと思います！

医科歯科の産科では、無痛分娩を数年前から進めており、今年4月から本格的にオープンにして開始しておりました。最近ではめっきり無痛分娩希望の妊婦さんが多くなりました。お産の進み方が違ったり、介入する判断が重要になったり、私たちも無痛分娩への対応に勉強させられる毎日です。患者さん自身も、痛みに耐えられず絶叫するお産へのイメージを覆されて、本当に満足されている方が多いようです。普通分娩・無痛分娩どちらを選択されても、患者さんの希望に沿った満足していただける出産を、これからも提供したいと思っております！

私たち医科歯科大学の提供する無痛分娩にとってなくてはならない存在が麻酔科の先生方です。お願いすればすぐ駆けつけてくれます！結構なむちゃをお願いしても親切に相談にのってくれます！患者さんにとっても、我々産婦人科医にとっても、大変ありがたい存在であります！

そして、医科歯科の無痛分娩を現状ではほぼ 100%担当してくださっているのが、遠山悟史先生です。11月1日、遠山悟史先生が器官システム制御学講座心肺統御麻酔学（麻酔科）の教授に就任されました！毎週木曜日に周産期カンファを行っておりますが、先日サプライズでお祝い会を行いました！各部門のスタッフみんなで記念写真を撮りましたので、今回はそちらをご覧ください。とってもきれいなお花を、花屋さん 10 件まわって準備してくれたのがレジデント米良先生ですが、なんとお祝い会に出れなかったので私のほうで右上に参加させていただきました。若干のメンバーチェンジで 2 枚ご覧ください！





こう言うは大変失礼ですが、米良先生が選んだと思えない、とっても素敵なお花でした！遠山先生にも喜んでいただき、みんなですごく楽しいひとときを過ごせました！

無痛分娩のおかげもあり、分娩件数も増えている今日この頃です。またこれからもたくさんお世話になると思いますが、よろしく願いいたします。

12月3日は、産科婦人科学教室同窓会研究会が開かれます。今回も残念ながらコロナの影響でweb開催にはなりますが、関連病院からの多くの先生の発表参加も予定され、大変楽しみです！来月は是非その模様もお伝えいたします。

2022年11月28日

文責：廣瀬 明日香